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Beantwortung der Mündlichen Anfrage 
 

Bauliche Mängel an der Lisa-Tetzner-Schule 

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Potthast, 

 

für das Bezirksamt beantworte ich Ihre mündliche Anfrage wie folgt: 

 

Zu 1.: 

Mit der Statuserhebung der Sanierungsbedarfe im Jahr 2016 und deren Fortschreibung ins 

Jahr 2023 hinein beträgt der aktuell erfasste Sanierungsstau ca. 20 Mio. €. 

Es ist von einer Grundsanierung des Gebäudes und der Sporthalle auszugehen. Dazu zählen 

u.a. die energetische Sanierung der Gebäudehülle, die Renovierung der gesamten 

Innenräume, die Sanierung der Sanitärräume, die Schaffung der Barrierefreiheit, die 

Erneuerung der technischen Anlagen und deren Infrastruktur (z.B. Heizung, Elektroverteilung, 

Nachrichtentechnik). 

 

Zu 2.: 

Das Fachbereich Hochbau führt jährliche Begehungen zur Begutachtung der Bausubstanz zur 

Überprüfung der Standsicherheit, zur Fortschreibung des Sanierungsstaus und Aufstellung 

seiner Jahresplanung durch. Im Zuge der laufenden Unterhaltung werden unterjährig auch 

Instandhaltungsarbeiten durchgeführt. In diesem Jahr wurden beispielhaft die Dächer 

Instandgesetzt und die Fenster überholt. Für eine vollumfängliche Sanierung bedarf es jedoch 

der notwendigen finanziellen Mittel über die Investitionsplanung des Landes und eines 



Ersatzstandortes. Ein erster Ansatz für die Sanierung befindet sich hier jedoch erst im 

Haushaltsjahr 2032. 

Um den Schulbetrieb sicherzustellen, werden deshalb weitere kleinteilige Sanierungen in den 

folgenden Jahren notwendig werden. 

 

 Es gilt das gesprochene Wort! 

 

Für den Leiter des Geschäftsbereichs 

 

 

 

Karin Korte 

Bezirksstadträtin 


